

## Satgas TMMD Kodim Jayapura Jalin Komunikasi Sosial Dengan Warga Masyarakat

Dony Numberi - [PAPUA.SUARADAERAH.CO.ID](http://PAPUA.SUARADAERAH.CO.ID)

Sep 29, 2023 - 13:20



Jayapura - Satgas TMMD ke -188 Kodim 1701/Jayapura, Danki Satgas Mayor Inf Afandi jalin komunikasi sosial dengan warga setempat di sela sela kegiatan. Walaupun pekerjaan padat waktu pekerjaan singkat, Satgas TMMD ke -118 meluangkan waktu melaksanakan komunikasi sosial (komsos) dengan warga masyarakat.

Satgas TMMD ke -118 tahun 2023 Kodim 1701/Jayapura tidak hanya betugas untuk melakukan pembangunan fisik maupun non fisik, akan tetapi Danki satgas Mayor Inf Afandi juga mengharapkan kepada seluruh anggotanya untuk tetap membangun Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga di lokasi kegiatan TMMD di kampung Muara Nawa maupun kampung Hulu Atas, Distrik Airu, Kab Jayapura.

"Kami arahkan anggota Satgas untuk selalu berbuat yang terbaik dalam giat TMMD dan juga tetap melaksanakan komunikasi sosial dengan warga

masyarakat di sekitar lokasi sehingga tidak hanya sasaran fisik yang tercapai tetapi hubungan kedekatan emosional juga terjalin dengan erat antara TNI dengan masyarakat," tegas Danki Satgas TMMD.

Dengan tujuan untuk saling bertukar informasi, sekaligus mengetahui kesulitan dan keluhan yang dialami oleh masyarakat setempat, khususnya kendala aktivitas dalam pemenuhan kebutuhan sehari-hari sehingga sedikit banyak kami di pihak Kodim bisa memberikan solusi ataupun membantu mengupayakannya.

Hal ini senada dengan tujuan Danki Satgas dalam rangka melakukan pembangunan fisik di kampung Muara Nawa maupun kampung Hulu Atas untuk membantu kegiatan masyarakat, seperti memudahkan dan memfasilitasi penjualan hasil panen warga masyarakat.

Sementara itu, salah satu personel Satgas TMMD, Sertu Teguh menjelaskan, pihaknya juga sependapat dengan Danki Satgas. Karena menurutnya, melalui Komsos banyak manfaat yang diperoleh, baik bagi anggota Satgas TMMD maupun bagi masyarakat itu sendiri.

"Satgas TMMD bukan hanya mengerjakan sasaran fisik maupun nonfisik akan tetapi lebih dari itu. Bagaimana warga masyarakat akan mengenal anggota TNI lebih dekat lagi," ungkap Sertu Teguh.

Komunikasi dengan masyarakat sangat diperlukan dalam setiap pelaksanaan TMMD, karena komunikasi untuk menciptakan kedekatan atau kemanunggalan TNI dengan rakyat. Hal ini merupakan pondasi penting dalam kegiatan TMMD.

Bapak Pendeta Janes Wuwensa menyambut hangat upaya yang sudah dilakukan oleh pihak Kodim 1701 Jayapura dalam TMMD ini, tidak hanya membantu membangun sarana dan prasarana di kampung tetapi juga dengan humanis menjalin kedekatan emosional dengan Masyarakat kampung Nawa dan kampung Hulu Atas.

"Kami menyambut dengan tangan terbuka Kodim Jayapura datang kesini, karena tidak hanya datang membantu membangun bangunan tapi juga datang menambah keluarga baru" ungkap Bapak Pdt Janes saat ditemui di lokasi Pembangunan gereja

Sebagai Danki Satgas Mayor Inf Afandi harapkan anggota TNI dan masyarakat dapat benar-benar berbaur sehingga dapat saling mengenal dan terjalin keakraban, Tutupnya. (Redaksi Papua).